

L'objectif des membres de l'amicale des Résistants et maquisards du secteur nord 1 des Côtes-d'Armor est de faire connaître l'histoire de la Résistance dans le Trégor.



Les membres de l'amicale des Résistants et maquisards du secteur nord 1 des Côtes-d'Armor ont tenu leur assemblée générale lundi, au Carec, sous la présidence de Pierre Chapiseau, qui va fêter ses 93 ans, le 16 octobre. « Notre but est de faire connaître l'histoire de la Résistance dans le Trégor, d'une façon impartiale et apolitique, indiquent les membres. Nous constatons que plus le temps passe, plus les "on-dit" prennent de l'importance. Ils deviennent des vérités pour certains. C'est mon père qui me l'a dit, le père du voisin y était, j'ai entendu dire que, etc. De plus, des articles donnent une importance indue à certains résistants, qui faisait partie du commandement. Les faits rapportés sont exacts mais on oublie de dire qu'ils ont été ordonnés par le seul commandant du secteur, le commandant Gilbert (François Tassel). Pourquoi minimiser ou exclure le rôle de leur chef ? »

## Documents et témoignages sont les bienvenus

« Nous avons un site internet, qui retrace sous forme de témoignages la plupart des actions de la Résistance dans tout le Trégor, et pas seulement à Ploubezre, indique l'amicale. Le site a reçu 770 visites depuis sa création en mai. Nous voulons faire de ce site une vraie référence pour l'histoire du Trégor, de 1940 à la Libération. » L'amicale invite les personnes qui ont des documents ou des témoignages sur cette période à contacter l'association.

### Pratique

[www.armnarmor.org](http://www.armnarmor.org). Tél. 02.96.46.60.16.